

# “結愛” ~ゆい~

## 『就任のご挨拶』

令和2年9月1日より訪問リハビリテーション室のサービス提供責任者（主任）をさせていただいている『笑顔の宅配便』網干隼人（あぼしはやと）です。

広報誌を始めた頃に一度自己紹介させていただきましたが、あれから数年経ち、今では愛する妻と4歳の娘と2歳の息子の父親になりました。周りの環境や自身の体型も少し変わりましたが、訪問リハビリに対する思いは変わらず、これからも利用者様やご家族様が、住み慣れた地域でいつまでも笑顔で過ごせるようお手伝いをさせていただきます。

これからも皆様に笑顔を届けられるよう日々精進していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。



☆平成27年の  
笑顔の宅配便☆



☆令和2年の  
笑顔の宅配便☆

## 『通所リハビリテーション～ 作品作り&秋の運動会』

先月に引き続き午後の時間を使い作品作りを行いました。皆様にはマスクの着用をお願いしていますが、水分補給時や昼食時に、マスクを置く場所がないためにティッシュペーパーの上にマスクを置いてもらっていました。そこで衛生面を考えてマスクケースを使っていただこうとマスクケース作りを行いました。皆様、好きな柄を選びハサミで作業して頂き素敵なマスクケースが出来あがりました☆



そして20日、21日に運動会を行いました。今年はなかなか通所での行事も行えなかったため、身体を動かしてもらいながら、3つの種目を行いました。応援団にも来ていただき、笑いあり、涙あり！？で楽しく過ごすことができました☆

宣誓～！！



フレ～！！  
フレ～！！  
赤組・白組♥

